



Compte-rendu de réunion du Lundi 5 février 2024

15 adhérents étaient présents pour cette réunion qui faisait suite à un atelier d'aide à la recherche.

- **Triste nouvelle** : Françoise Van Wetter ouvre la réunion avec tristesse (partagée par tous dans la salle) par l'annonce du décès d'un pilier de notre association : **Henri COCHET était l'adhérent n° 42 depuis 1997, il s'est éteint le 2 février.**
Henri avait fait de nombreux dépouillements notamment, nous explique Jean Noël Parpillon dit Fiollet, le recensement des savoyards morts dans le conflit de 1870/1871 avec la bataille de la Lizaine à Béthoncourt.
Ses travaux sont mis en ligne sur le site de l'AREDES.
François Divoux témoigne qu'il avait rejoint l'association Génébauges à sa création en 2008, car il était originaire d'Arith, au pied des Bauges.
Daniel Légat avait rédigé un article sur l'activité généalogique de Henri qu'il nous autorise à utiliser sur notre site et que Françoise nous a lu.
Françoise va rédiger un article pour fixer à jamais le souvenir de Henri Cochet dans l'histoire de l'AREDES, à retrouver sur notre site et sur la revue du Cegra.
- La vie de l'association continue malgré tout, et une bonne nouvelle arrive ; Françoise a réussi à prendre un abonnement associatif à **Filae Premium**. Les adhérents peuvent maintenant aller y rechercher des traces de leurs ancêtres...
Les règles d'utilisation sont les mêmes que celles pour Généanet Premium :
NE PAS Y METTRE D'ARBRE GENEALOGIQUE PERSO
sous peine de le voir aussitôt écrasé par Paul qui fait le ménage scrupuleusement !
- Des nouvelles du **CEGRA** : Françoise rappelle que l'abonnement à "*Généalogie et Histoire*" est passé de 20 à 22€ pour l'abonnement papier et de 13 à 14€ pour le numérique.
Le samedi 12 octobre 2024 aura lieu l'AG et le CA du CEGRA. Il sera organisé par l'AREDES. Il est de tradition de "faire tourner" les réunions sur le territoire.
Au CA du 27 janvier 2024 à Vienne, il a aussi été question du forum du Cegra en 2025. Pourquoi ne pas l'organiser en 2025 sur le bassin chambérien en collaboration avec les associations adhérentes de l'AREDES ? C'est à réfléchir... François Divoux portera cette idée à la prochaine réunion de Génébauges.
- Nous envisageons d'inscrire l'AREDES au **Forum 2024 des Marmottes** (19 & 20 octobre 2024 à Cran Gevrier). Nous y présenterons le travail effectué pour le Forum du CEGRA 2023, mais un appel est lancé pour que d'autres affiches soient faites sur d'autres grands noms de l'industrie (ou non) savoyarde. Christiane Détré et Danièle Rigal-Battaglia sont partantes pour travailler sur la Maison Folliet. Il reste des places... Faites-vous connaître si vous souhaitez proposer un sujet.
- **Les sorties collectives** proposées :

1 – **Maison Bergès à Villard-Bonnot (Isère)** : outre l'exposition permanente sur Aristide Bergès et la Houille blanche, il y a actuellement une exposition sur Gustave Eiffel "L'ingénieur ingénieur". 2 dates sont proposées : le *jeudi 8 février* et le *vendredi 16 février*. Comme il y a des personnes intéressées sur les 2 dates, nous ferons 2 groupes. Martine accueillera le groupe du 8 février, et Françoise gèrera celui du 16 février (Martine qui habite à côté, fera le déplacement malgré tout).

2 – **Le Musée savoisien** : Françoise est en contact avec Laurent Silvin, notre adhérent, qui travaille au musée, pour savoir s'il pourrait nous servir d'ambassadeur pour cette visite. La date n'est pas encore arrêtée, mais le printemps serait une belle saison et il semble que le lundi soit plus tranquille...

➤ Notre adhérent dépouilleur infatigable, **Aimé FAUCHER** a fait don de l'entièreté de son fichier numérique à Paul Chemin ; c'est un beau cadeau dont les adhérents de l'AREDES pourront bénéficier quand Paul aura trouvé la meilleure manière de le rendre accessible... Merci Aimé !

➤ Du rififi à la **FFG** (Fédération Française de Généalogie) :

Un nouveau bureau avait été élu en 2021, alors que l'association reconnue d'utilité publique avait jusqu'alors une gestion saine, bien que peu novatrice. Ledit bureau s'est alors lancé dans des projets assez insensés comme une visite à Salt Lake City lieu sacré des Mormons, un stage de généalogie dans un centre de vacances "les pieds dans l'eau,... Au milieu des décisions délirantes prises par la Présidente de la FFG, les associations ont tout de même pu bénéficier de contrats collectifs d'assurance à la MAIF qui pour l'AREDES nous ont permis de réduire notre facture de près de 2/3 et d'une inscription à Assoconnect (gestion des associations) à moindre coût. Mais ces 2 offres n'ont pas été bénéfiques pour la FFG qui avait mal estimé le nombre de contrats potentiels, et qui s'est vu réclamer des pénalités par la MAIF en particulier. En deux ans, le matelas d'économies (90 000€) constitué par les générations de gestionnaires précédentes, a fondu comme neige au soleil... par vagues de 30 000€.

Certaines associations adhérentes de la FFG (Corse et Anjou) se sont inquiétées de cette hémorragie financière. Après bien des pressions que le bureau en place ne voulait pas entendre, celui-ci a fini par démissionner en bloc le 1^{er} février 2024. Un nouveau conseil d'administration s'est alors proposé et mis en place le 3 février et un nouveau bureau a été élu. Souhaitons que ce soit un nouveau départ pour cette association qui nous "fédère"...

L'ordre du jour est épuisé ; un dernier mot avant de se quitter sur le décès à 86 ans du Prince Victor Emmanuel de Savoie, mais le personnage ne semble devoir manquer à personne dans la salle ! Et un regard furtif mais enthousiaste sur les œuvres de Danièle Rigal-Battaglia qui a exposé fin janvier et a eu les honneurs du Dauphiné Libéré à Séez. Félicitations à elle pour le joli travail qu'elle accomplit !

Encore une date pour **l'atelier du 12 février** et puis... les vacances ...

Prochaine réunion le lundi 4 mars 2024 pour l'Assemblée Générale !

Nous espérons que vous viendrez nombreux pour cette occasion, et que les personnes qui ne peuvent matériellement ou géographiquement pas venir nous retrouver participeront au vote par correspondance.